



2学期が始まり、久しぶりの学校生活に加え運動会練習と子どもたちにとって忙しい1ヶ月でしたが、あおぞらでは元気いっぱい過ごしていました。時には、「私運動会でダンスするんだ。」、「僕は大きな旗を振るんだよ。」と運動会のことについて、教えてくれ、とても楽しみにしている様子が伝わってきました。子どもたちが怪我をせず、楽しくを過ごせることを職員一同願っています。

さて、暑かった夏も終わりを迎えて、徐々に気温が下がり、夜が長くなってきているように感じます。あおぞらでも、その季節に合った行事を色々と取り組んでまいります。10月も寒くなってきた气温に負けず、楽しめるように子どもたちの体調管理に気を付けて元気に活動していきます。



10月の行事予定

5日（土） 体操教室

14日（月） 工作

18日（金） 理学療法士との体操

19日（土） ピクニック

26日（土） 壁面工作

30日（水） ハロウィンイベント



9月の活動報告

体操教室の様子



チャイルドクラブあおぞら
0996-21-1517

平日 10:00~18:00
休日 9:00~17:00

営業時間外は川内自興園に繋がります



かわいいキノコができました。

